

PRESSEMITTEILUNG

Schülerpreis geht in die nächste Runde**Ostfriesische Landschaft nimmt Arbeiten für den Schülerpreis 2023 entgegen**

In Zusammenarbeit mit dem Niedersächsischen Landesarchiv – Abteilung Aurich vergibt die Ostfriesische Landschaft jährlich den „Schülerpreis für ostfriesische Kultur und Geschichte“. Ab sofort können Schüler für den mit 500 Euro dotierten Preis Arbeiten zur ostfriesischen Geschichte und Kultur einreichen, die sie in der Oberstufe verfasst haben. Zusätzlich sollen die Arbeiten mindestens mit der Note „gut“ bewertet sein oder von Lehrkräften empfohlen werden.

„Mit dem Schülerpreis wollen wir besondere Leistungen von Schülerinnen und Schülern anerkennen“, erklärt Dr. Paul Weißels, Leiter der Landschaftsbibliothek und Organisator des Schülerpreises. Schließlich trügen die Erforschung der ostfriesischen Kultur und Geschichte wesentlich bei zur Ausbildung der kulturellen Identität in der Region und zur bewussten Erhaltung der Vielfalt örtlicher und regionaler Traditionen.

Bis zum 30. September nimmt die Ostfriesische Landschaft Einreichungen für den Schülerpreis entgegen. Die Preisverleihung ist Anfang Dezember im Ständesaal der Ostfriesischen Landschaft geplant. Über die Bewerbungen und Vorschläge entscheidet eine Jury bestehend aus Landschaftsdirektor Dr. Matthias Stenger und Dr. Michael Hermann, Leiter des Auricher Standortes des Landesarchivs, unter Beteiligung von zwei Wissenschaftlern der Ostfriesischen Landschaft und drei Pädagogen aus Ostfriesland.

Weitere Informationen zum Schülerpreis finden Interessierte online unter <https://bibliothek.ostfriesischelandschaft.de/schuelerpreis>.



Eine Schülerin recherchiert in der Landschaftsbibliothek für ein Schulprojekt.

28. Februar 2023

PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt:

Sebastian Schatz

Telefon: 04941 1799-23

schatz@ostfriesischelandschaft.de

Georgswall 1-5

26603 Aurich